
"Uma mensagem muito agradável' 
por Jussara Marchand 

de Porto Alegre 

O presidente da Federação 
das Associações Comerciais do 
Rio Grande do Sul (Federasul), 
Anton Karl Biedermann, saudou 
ontem o discurso feito pelo presi-
dente eleito Fernando Henrique 
Cardoso em sua despedida do 
Senado classificando-o como 
"uma mensagem muito agradá-
vel aos setores empresariais". 
Biedermann destacou o conjunto  

de medidas que constam na 
agenda Brasil, chamando a aten-
ção para aquelas que tratam da 
desregulamentação do Estado. 

"Acredito que o novo papel 
reservado ao Estado será o de 
árbitro que privilegiará o cumpri-
mento das regras dando mais 
liberdade aos agentes econômi-
cos", disse o empresário. O diri-
gente também apontou como 
relevante a ênfase dada pelo pre-
sidente ao fato de que "o eixo da 
produção passará do setor esta- 

tal para o privado sem benesses 
ou privilégios". Biedermann acre 
dita que a maioria do empresa .  
riadonacional concorda com 
mesmos pontos elencados pelo 
presidente. 

Para o empresário, apenas 
"um pequeno . número 
empresários ainda pensa que a 
Estado deve ser intervencionista: 
em algumas situações. "Mas 
são minoria e o presidente estál 
sem dúvidáfalando a linguageri . ::-: 
da iniciativa privada", destacou. 


